



ampuh adalah dengan mengetahui arah. Sehingga jika arah sudah diketahui maka perjalanan akan tetap berlanjut. Orang-orang terdahulu jika tersesat hanya dengan berpegang pada rasi bintang mereka akan sampai tujuan. Gurun yang begitu luas dan terkadang sering tersesat maka perjalanan paling mudah adalah dilakukan pada malam hari dengan mengetahui rasi-rasi bintang sebagai petunjuk.

Perjalanan di laut pun juga begitu, dengan melihat bintang-bintang yang ada di langit, seorang nahkoda bisa melanjutkan perjalanan meskipun dia kehilangan radar dengan satelitnya. Dengan fungsi bintang yang begitu besar manfaatnya bagi perjalanan di darat maupun di laut, kemudian muncullah yang namanya alat seperti kompas dengan berpatokan belajar rasi-rasi bintang. Sebelum ditemukannya kompas, para penjelajah pasti sudah belajar yang namanya rasi bintang. Belajar rasi bintang di sini bukan dimaknai belajar ilmu perbintangan sebagaimana lazimnya dunia perdukunan, tetapi manfaat positif dari mengetahui rasi bintang adalah sebagai penunjuk arah perjalanan. Memang sebagian manusia di belahan dunia masih mempercayai rasi bintang sebagai ajang mencari keberuntungan maupun meramal kehidupannya, padahal Allah melarang yang namanya ramalan sebagaimana prakteknya ketika meyakini rasi-rasi tertentu yang membentuk hewan.

Dengan berkembangnya ilmu pengetahuan, rasi-rasi bintang tersebut tidak hanya digunakan sebagai penunjukkan arah perjalanan, tetapi juga bisa





















Dengan gambaran menghilangnya cahaya bintang menunjukkan hilangnya masa bintang tersebut. Layaknya manusia yang mana bintang juga mempunyai siklus, ada bintang lahir namun bisa juga mati. Matinya bintang ditandai dengan hilangnya cahaya yang kemudian meledak dan menjadi puing-puing. Sehingga ketika semua benda langit hancur maka bukan tidak mungkin serpihan-serpihan benda ini jatuh ke bumi. Sedangkan besar satu bintang bisa mencapai ribuan kali matahari dengan berat mencapai milyaran ton. Ini sangat dimungkin jika jatuh ke bumi akan menjadikan bumi hancur berkeping-keping karena terlalu beratnya masa bintang. Dan masih banyak bintang-bintang ini berkemungkinan ketika menghilangnya cahaya bintang secara bersamaan dan menandakan akhir dari semua ciptaan Tuhan saat itulah kiamat datang.